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事業担当別活動状況 

 

総 務 関 係  

〔監 査〕 

上半期（平成２９年４月１日～平成２９年９月３０日）については、平成２９年１０月１８日（水）、下半期

（平成２９年１０月１日～平成３０年３月３１日）については４月２５日（水）に監事の方にて監査が実施さ

れた。 

 

〔登 記〕 

平成２９年６月１５日（木）定時総会開催後、登記事項に関して、平成２９年８月２９日（火）に東京法

務局にて登記を完了した。 

 

〔定時総会〕 

一般社団法人日本加工食品卸協会の平成２９年度定時総会が、６月１５日（木）、レベル２１ 東京會

舘（東京都千代田区大手町）において開催され、平成２８年度事業報告及び決算報告、平成２９年度

事業計画及び収支予算、役員の一部改選、定款の一部変更案等について審議が行われ、提出原案

どおり何れも承認された。 

また総会後に行われた理事会において、一部役員改選に伴う新執行役員体制が決定された。 

 

日   時     平成２９年６月１５日（木）午後１３時００分～１４時００分 

 

場   所     レベル２１東京會館スタールーム 

東京都千代田区大手町２－２－２アーバンネットビル２１階 

電話（０３）５２５５－１５１５ 

 

議   案     【報告事項】 

第１号報告 平成２８年度事業報告部関する件 

第２号報告 平成２９年度事業計画並びに収支予算の件 

第３号報告 会員動向に関する件 

【決議事項】 

第１号議案 平成２８年度決算報告の件 

第２号議案 役員一部改選の件 

第３号議案 会費の額及び徴収の方法の件 

第４号議案 定款の内容一部変更の件 

第５号議案 その他 

 

出欠状況 会員総数１０５社中 出席会員２１社  委任状 出席５９社   合計８０社 
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出席賛助会員７８企業事業所会員６名 

 

来賓出席 農林水産省食料産業局食品流通課 課長補佐 平野靖幸 殿 

農林水産省食料産業局食品流通課 係長    長束正則 殿 

 

開   会     定刻になり奥山専務理事の司会により、定数等の確認の上開会。 

 

来賓の紹介後、冒頭國分晃会長が開会の挨拶を行った。 

次いで来賓の農林水産省の皆様を代表して挨拶をされた食料産業局食品流通課の平野課長補佐

は、日頃の協力に対する御礼と、緊急災害時関係の各種対応や消費税軽減税率制度実施に向けて

のワーキンググループ等による積極的な対応に謝意を表され、最後に協会及び列席の各企業の繁栄

と健勝を祈念され挨拶とされた。 

事務局はここで本日の定足数の確認と報告をし、会の成立とともに、定款第１５条により会長を議長

に選出、会長は議長席に着席した。 

議長は早速議案の検討に入った。 

 

【報告事項】 

第１号報告平成２８年度事業報告に関する件 

第２号報告平成２９年度事業計画並びに収支予算の件 

第３号報告会員動向に関する件 

 

議長より事務局に対し、第１号報告から第３号報告までまとめて報告するよう指示があり、事務局より

主な事柄について手元に配布された資料に則り、次の内容を説明、また、平成２９年度事業計画案に

ついての説明がなされた。 

①消費税の軽減税率制度への対応について 

②食品リサイクル法に基づく食品廃棄物等の不適正な転売の防止の取組強化のための食品関連事

業者向けのガイドラインについて 

③緊急通行車両の事前届け出制度に関して 

④新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく特定接種の登録申請について 

⑤ＮＴＴ東日本／西日本の「ＩＮＳネット」提供終了（予定）に伴う今後のＪＣＡ手順の取扱いと流通ＢＭＳ

の普及推進について 

⑥包括的職業能力評価制度整備事業について 

 

また、本日の理事会にて、入・退会の承認を受けて現在の会員数は正会員１０５社、事業所会員１０

６事業所、賛助会員１２９社、団体賛助会員３社となっていることを報告する。 

 

【決議事項】 

第１号議案平成２８年度決算報告の件 

議長より、事務局に対し、第１号議案について報告するよう指示があり、専務理事より決算内容につ

いて手元に配布された資料に則り報告、また４月１７日に年間の業務監査を受けたことも報告する。 
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議長はここで監事に監査報告を求め、味の素株式会社の竹内監事は「去る４月１７日に監事２名に

て行われた監査の結果、業務報告を受け財務諸表及び帳票・証憑につき、適法適正に処理され報告

の事実と相違ないものと認めました。」との報告があった。 

議長は当該決算報告について承認を求め、拍手をもって異議なく承認された。 

 

第２号議案役員一部改選の件 

議長より、今年度は任期中ではあるが、一部の役員から会社人事の都合により役員交替の申し入れ

があったことを説明し、事務局より詳細を報告するよう要請する。 

これを受け事務局より理事・監事の全候補者案について報告を行った。 

辞任理事 新任理事候補 

株式会社日本アクセス 

田中茂治 理事 

株式会社日本アクセス 

佐々木淳一 氏 

伊藤忠食品株式会社 

濱口泰三 理事 

伊藤忠食品株式会社 

髙垣晴雄 氏 

国分グループ本社株式会社 

北見賢 理事 

国分グループ本社株式会社 

内藤悟 氏 

報告を受けた議長は事務局案の承認を求め、拍手をもって異議なく承認された。 

被選任者全員がその就任を承諾した。 

 

ここで総会を一時中断し、役員一同は別室にて理事会を開催し、代表理事の後任人事を検討し、全

員一致で佐々木理事と髙垣理事の副会長就任を申し合わせた。 

これにより、國分会長・森山副会長・佐々木副会長・髙垣副会長・奥山専務という、今年度の執行役

員体制を総会に報告することにした。 

 

事務局より先ほどの理事会で決まった今年度の執行役員体制を、書面により会場の出席者に対し

配布し報告を行った。 

 

第３号議案 会費の額及び徴収の方法の件 

議長より今年度の会費の額及び徴収方法について、事務局から説明するよう指示があり、額に関し

ては一昨年自主申告頂いた売上額に基づく会費区分にて算定した額と同額を、また、徴収方法につ

いては 

①年額一括 

②銀行振込み 

③振込手数料は会員各位負担 

④納付期限 平成２９年７月１４日（金） 

であることを専務理事が説明し、出席者の拍手をもって承認された。 

 

第４号議案 定款の内容一部変更の件 

議長は第４号議案を事務局から報告するように指示した。 

事務局は平成２８年１１月９日の理事会において承認され、本総会に議案提出をするに至った定款
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の内容について以下の通り説明を行った。 

（現行） 

第６章 理事会 

第３３章 理事会の議事については、法令で定めるところにより、議事録を作成する。 

２ 議長及び出席した監事は、前項の議事録に記名押印する。 

（変更案） 

第６章 理事会 

第３３章 理事会の議事については、法令で定めるところにより、議事録を作成する。 

２ 出席した代表理事及び監事は、前項の議事録に記名押印する。 

【変更理由】 

現行定款は、弊協会の代表理事である会長・副会長に記名押印義務のない規定となっており、一般

社団法人及び一般財団法人に関する法律第９５条３項の（ ）書きの例外規定に当てはまらないため変

更する。 

 

これを受け議長はこの定款変更案について質問等があれば発言するよう促したが、異議なく、出席

者の拍手をもって承認された。 

 

第５号議案 その他 

議長は、第５号議案のその他について、出席の会員に対して何かないか尋ねた。さらに事務局から

何か報告がないか尋ねたが、いずれも特にないのでここで議長は最後に本総会をもって退任となる田

中氏、濱口氏、北見氏、それぞれに一言ずつ挨拶を勧め、三氏は退任の挨拶を申し述べた。 

以上をもってすべての議案が終了したので議長は１４時、定時総会の終了を宣言した。 

 

 

〔理事会〕 

平成２９年度は理事会を４月の書面決議を含めて年５回開催した。第１回は会報に掲載済み。以下

に第２回理事会議事録を掲載する。 

 

◆平成３０年３月２９日（木） 

議 案 第１号議案  平成２９年度の活動に関する件 

 第２号議案  平成３０年度事業計画に関する件 

 第３号議案  平成３０年度収支予算案に関する件 

 第４号議案  会員動向に関する件 

 第５号議案  役員改選に関する件 

 第６号議案  その他 

 

奥山専務理事の司会により開会、はじめに國分会長が開会に当たり挨拶を行い、続いて農林

水産省からの来賓出席者の紹介があった。 

来賓出席者を代表して食料産業局食品流通課課長、宮浦浩司氏より挨拶頂いた。 
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次に司会者が資料に基づき出欠状況を報告、会の成立とともに定款第３１条１項の規定に則り、

國分会長に議長就任と議事の進行をお願いした。 

これを受けて議長は議事に入った。 

 

第１号議案  平成２９年度の活動に関する件 

議長から、第１号議案の内容について説明するよう指示があり、事務局は配布された資料に則り、

以下の２件について説明を行った。 

①「消費税軽減税率対応 企業間取引の手引き」公開の件 

②平成２９年度農林水産省食品等物流効率化システム導入支援事業「トラック予約・受付システ

ム」構築、運用の件 

議長は、事務局より報告のあった第１号議案に対し質問・意見等を求めたが、①②とも、拍手を

もって満場一致で承認された。 

就中②については、業界全体の物流業務効率向上及び業界協調領域事業として賛同する意

見が複数あった。 

 

第２号議案  平成３０年度事業計画に関する件 

第３号議案  平成３０年度収支予算案に関する件 

議長は、第２号議案と第３号議案は相互に関連しているので続けて説明するようにとの指示があ

り、事務局から説明を行った。 

説明後、議長は平成３０年度事業計画並びに収支予算案に関して意見、質問等がないかをた

ずねたが、満場異議なくこれを承認した。 

 

第４号議案  会員動向に関する件 

続いて第４号議案に移り、議長の指示で事務局は平成２９年度の会員動向に関し説明を行った。 

議長は説明の内容についての意見、質問を求めたが特になく、拍手にて承認された。 

 

第５号議案  役員改選に関する件 

本年は任期満了に伴う役員の改選時期であり、５月３１日の定時総会の終結をもって全理事及

び全監事の任期が満了するため、予め事務局より役員各位にご意向を伺わせたところ、一部の方

より会社人事の都合等により交替の申し出を受けたが、その他の皆様からは内諾を頂戴することが

できたので、詳細に関して事務局より説明するよう議長は指示、事務局から下記の報告がなされ拍

手にて承認された。 

＜ 退任理事 ＞ ＜ 新任理事候補 ＞ 

伊藤忠食品㈱   

髙垣 晴雄 理事 

伊藤忠食品㈱  

        岡本 均 氏 

ヤマエ久野㈱   

田村 哲丸 理事 

ヤマエ久野㈱    

網田 日出人 氏 

三菱食品㈱   

杉山 吉彦 理事 

三菱食品㈱   

山本 泰生 氏 
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第６号議案その他 

議長は第６号議案「その他」として、出席した理事からなにか発言があればお願いしたいと申し

出たが特に発言なく、最後に事務局から今後の主な会議予定について説明させ、すべての議題

の終了を宣した。 

 

以上の決議を明確にするために、出席代表理事及び監事が次に記名押印する。 

 

 

平成３０年３月２９日 

一般社団法人日本加工食品卸協会 

議長代表理事 國 分   晃 

出席代表理事 森 山   透 

出席代表理事 佐 々 木 淳 一 

出席代表理事 髙 垣  晴 雄 

出 席 監 事 升 本   正 

出 席 監 事 竹 内  秀 樹 

 

〔正・副会長会議〕 

理事会に先立ち年２回開催し、当日の理事会の運営及び議案内容などについて打ち合わせを行う。

また、業界の課題等について意見交換を行い協会活動の方向性について共有化を図る。 

 

◆第１回 正・副会長会議 平成２９年１１月８日（水） 

◆第２回 正・副会長会議 平成３０年３月２９日（木） 

 

 

本部事業活動 

 

〔政策委員会／食品取引改善協議会／消費税転嫁・表示カルテル推進協議会〕 

◆第１回 平成２９年５月１６日（火） 

平成２９年度第１回目の政策委員会を５月１６日（火）午前１０時４５分より日本橋三越本店特別食堂

会議室にて開催した。 

当日は、政策委員長のご挨拶に始まり、日食協の事業活動報告として事務局より、 

①農産品の物流改善・効率化に向けた取り組みの推進について（農林水産省） 

②消費税の軽減税率制度の広報・周知等への協力について（農林水産省） 

③食品ロス削減に向けた加工食品の納品期限見直しについて（通知）（農林水産省） 

④持続可能性に配慮した調達コードについて（東京オリパラ競技大会組織委員会） 

⑤Ｔ１２型パレットの取り扱いに関する件 

以上の各事案について説明し情報を共有した、続いて本日の賛助会員幹事店会の運営について

確認し、最後に食品取引改善協議会及び消費税転嫁・表示カルテル推進協議会に関して発生事案


